



## Salamanca, en un estudio internacional contra el cáncer

**SALAMANCA.** Un consorcio internacional contra el cáncer, impulsado por Estados Unidos y Canadá, se ha fijado en las líneas de trabajo que ensaya un grupo de investigadores del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca. Exploran desde hace años un nuevo enfoque terapéutico, menos tóxico y más innovador que el actual, ya que pretende atacar la enfermedad desde la raíz, explorando los códigos que permiten «desreprogramar» las células madre tumorales.

El equipo de Isidro Sánchez-García, investigador del Instituto de Biología Molecular y Celular del Cáncer de Salamanca, un centro mixto del CSIC (Consejo Superior de Investigaciones Científicas) y la Universidad, ha sido seleccionado para participar en 'The Halifax Project'. Esta iniciativa de la organización Getting to Know Cancer ha reclutado a 350 investigadores de 31 países que examinan nuevos abordajes de la enfermedad a partir de los avances logrados sobre la biología del cáncer.

Sánchez-García explicó que el proyecto pretende hallar nuevas formas de tratar la enfermedad ya que desde los años 70 no se ha avanzado «demasiado» y las muertes por esta patología apenas han descendido. Sostuvo que no es cierto que la mayoría de los procesos cancerosos se curan, en su opinión las terapias actuales sólo frenan su avance, poniéndole coto, aunque ello genera, en ocasiones, un gran deterioro del paciente.

ICAL